

Avanza la construcción del nuevo jardín infantil Chiapas Sur

Con un 21% de avance en su construcción, el nuevo Jardín Infantil y Sala Cuna Chiapas Sur comienza a levantarse como un espacio educativo, moderno, seguro y acogedor para las niñas y niños de la comuna de Alto Hospicio. Esta obra corresponde a la reposición total del antiguo establecimiento y se enmarca en el compromiso de Fundación Integra y del Gobierno del Presidente Gabriel Boric por mejorar la infraestructura educativa en la región.

El nuevo establecimiento contará con capacidad para atender a 152 niñas y niños, distribuidos en 40 cupos para sala cuna y 112 para niveles medios y de transición (párvulos), lo que permitirá aumentar la cobertura en la región y la calidad de la educación parvularia en la comuna.

“Este proyecto es un

gran logro para la comuna de Alto Hospicio y para Fundación Integra, porque no solo estamos construyendo un nuevo jardín infantil y sala cuna, sino también un espacio de contención, seguro y amoro- so, donde niñas y niños podrán fortalecer su vínculo con los aprendizajes, con sus familias y con su entorno”, destacó Claudia Fábrega Vega, directora regional de Integra.

La inversión destinada a esta importante obra supera los 2.700 millones de pesos, reflejando el esfuerzo institucional por entregar espacios educativos inclusivos, seguros y adaptados a las necesidades del desarrollo infantil. En su programa arquitectónico destaca una edificación de dos pisos, que incorpora dos salas cunas y cuatro salas de actividades para párvulos.



LAS OBRAS TIENEN UN COSTO DE \$ 2.700 MILLONES.